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■司会 SAA 中川 宏行君

■点鐘          会長 田村 浩次君

■ロータリーソング      手に手つないで

■会長挨拶        会長 田村 浩次君

先週の土曜と日曜の家族親睦旅行に参加して下

さった皆様、誠にありがとうございました。当日は

天気が悪かったにも関わらず楽しく過ごせました。

豊田親睦委員長、親睦委員会、参加された皆様のお

陰だと思います。本当にありがとうございます。 

 国際ロータリークラブの５月の強化項目は、青少

年奉仕と定められています。国際ロータリーにはイ

ンターアクト、ローターアクト、交換留学生などの

事業があり、日本のロータリーでは米山奨学生等の

奉仕活動などがあります。当真岡ＲＣとしては、先

日の例会の幹事報告にもありましたが、地域内で、

身近な青少年に対する奉仕活動ができないかを模

索しております。皆様方から多くの意見をお聞きし

ながら専門委員会を設置し、目標に向かって取り組

んでいきたいと思っております。５月１２日までに

ご意見をお寄せ下さいますよう、よろしくお願いい

たします。地域の青少年のために何ができるかを連

休中にじっくりとお考え戴き、是非ご意見をお聞か

せ下さい。

また今日の卓話は角張会員の「私の生業」です。

角張さん、どうぞよろしくお願いいたします。

■幹事報告        幹事 久保 康夫君

・炉辺会合の発表を 5 月 26 日にお願いします

・クラブ室の休みは 4 月 29 日から 5 月 8 日まで

です。（真岡西ＲＣ、益子ＲＣも同じです）

・5 月 14 日の夜間例会を 5 月 19 日の通常例会に
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します。（見目会員からの韓国大会についての

お話があります）

・真岡ＲＣ独自の社会奉仕事業に関するご意見募集

は 5 月 12 日までの受付となります。

・熊本地震災害義援金は 5 月 20 日まで。

地区からの要請です

・連休があるのでメイクアップの期間を通常 2 週間

のところ 3 週間までとします。

■親睦委員長          豊田 光弘君

先週の親睦旅行に関しては皆様のご協力・ご支援

いただき大変ありがとうございました。一人の落後

者も出さずに無事帰って来られました。

5 月 20 日に親睦ゴルフコンペがありますので、よ

ろしくお願いします

■本日のスマイルボックス 見目 良一君

柳澤 正弘君

○田村浩次会長

 先週の家族親睦旅行が盛り上がって終了しまし

た。参加いただいた皆様に感謝申し上げます。また

差し入れ等もいただきありがとうございます。今日

はマイカーの納車日です。年齢的に最後の２シータ

ースポーツカーに乗ってみたいと思いました。

○久保康夫幹事

 旅行お疲れさまでした。

楽しませて頂きました。豊田さんありがとう

ございました。

 先週は欠席いたしましてすみませんせんでした。

勝会長、ピュア幹事、キヨコ次年度会長、メイアさ

ん、サロンパス他元気でした。

 市村さん、豊田さんの卓話聞けずすみません。

会報を良く読ませて頂きます。

 角張さん卓話よろしくお願いします。

○宇賀神裕一会員

 過日の家族親睦旅行では大変お世話になりまし

た。来年も宜しくお願いします。

 角張さん卓話宜しくお願いします。

○岡本俊夫会員

 会員家族旅行参加の皆さん、御苦労さまでした。

また、土産品を頂きありがとうございました。豊田

委員長お疲れさまでした。私もティアナの姉さんの

結婚式に竹石君と行って参りました。

 角張君御苦労様です！！石井支店長と二人三脚

ですね！！

○福原一郎会員

 角張支店長の卓話を楽しみにしていました。

良き話を期待しています。

 気温の変化の激しい日々が続きます。体調に注意

しましょう。

○石田順一会員

 先日の親睦家族旅行では参加者のみなさまに

大変お世話になりました。夜の大宴会が、すごく

盛りあがり、楽しかったです。

 今日の卓話者角張さん、拝聴させていただきます。

○広瀬紀夫会員

 親睦旅行参加の皆様お世話になりました。特に

豊田委員長お疲れさまでした。

角張さん卓話楽しみに拝聴いたします。

○海老原均会員

 親睦旅行では、親睦委員会を始めアキヤマ観光様

のお世話になり心の一ページができました。ありが

とうございます。角張さん本日は卓話ありがとう。

最近の状況等が聞ければと思います。

○市村忠男会員

20 有余年ぶりにバス旅行に参加しました。

大変盛り上がった旅行でした。お世話になりました。

次年度を考えると滅入ります。来年は今年以上にご

協力願います。

 角張さん 旅行そして卓話とご苦労様です。

楽しみにしています。

○三澤幸光会員

 先日のクラブ旅行では田村会長・久保幹事と共に

豊田委員長、大変ご苦労様でした。楽しい２日間を

過ごすことが出来ました。

角張さん 卓話ご苦労さまです。

○斉藤敏彦会員

 角張支店長、卓話ご苦労さまです。

ゆっくり聞かせていただきます。

○中川宏行会員

 親睦家族旅行参加の皆様大変お世話になりまし

た。親睦委員長、豊田さんおつかれさまでした。

 角張さん卓話ありがとうございます。

○大瀧和弘会員

 角張さん卓話ご苦労さまです。

次頁へ続く
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○豊田光弘会員

 角張支店長卓話御苦労さまです。

時間はたっぷりありますので、心ゆくまで話して

下さい。しっかり拝聴させていただきます。

また、親睦旅行は皆様に大変お世話になり、

ありがとうございました。

○頼近 龍会員

 身心霊の勉強を行って来ました。

できるだけ自分を傷つけないように。

（+）のエネルギーを保つように。

他人の言葉をいちいち気にすることないように。

バカやろうと言った時、一番傷を付けるのは

本人と言うことに気を付けるようにして、

これからもずうずうしく生きるようにしたい。

○栁田尚宏会員

 先日の家族親睦旅行参加者の皆さん、お疲れさま

でした。有意義な２日間でしたね。次回も数多くの

方に参加して頂きたいと思います。

○石井 誠会員

 本日所用により中座致しますので、代行代理と出

席致します。よろしくお願いします。

○角張真之会員

 親睦旅行 楽しく過ごさせていただきました。

豊田委員長ありがとうございました。

 本日の卓話、あまり期待しないでください。

■内部卓話         角張 真之 会員

演題「私の生業」

 本日は卓話の時間を頂戴しましてありがとうご

ざいます。テーマは何でもかまいませんとご案内を

頂いたものの、これと言った妙案もなく取り敢えず

「私の生業」と言うタイトルだけを決めて本日を迎

えております。           

みなさんご存知の通り「私の生業」は銀行員です。

経営者である会社の皆様は銀行員の仕事はすでに

十分ご存知のことで、私からお話差し上げることな

どないのですが、私は勤続３１年のうち１７年間現

場から離れておりました。この間はいわゆる本部を

転々としていたわけで、半沢直樹の「倍返し」ほど

面白い話ではありませんが、“普通の銀行員”と違

う銀行員の話に暫くお付き合いください。

昭和６０年４月に入行し、１０年間は普通の銀行員

として３ケ店を渡り歩いたのですが、平成７年４月

に国際部に異動になり、ここから長い本部勤務が始

まりました。国際部では、主にアジア地域の大手企

業向け貸出に関わり、面白くなってきたところで、

アジア通貨危機に伴い企業業績が悪化、海外向け融

資からの撤退と後片付けが主要業務になってしま

いました。国際部自体も平成１１年７月に市場管理

部に統合されました。

市場管理部ではリスク管理を担当しましたが、数

字が嫌いで文科系を選択した私にとってとてもつ

らい、数学をフルに活用するリスク管理が求められ

ました。週２日就業後に金融数理の専門学校に行き、

規定の半年で卒業できず、一年間通ったもののやは

り卒業はできませんでした。

印象的なのは日本銀行にも窓口があって、女性が

普通に受付をしてくれます。ただ、警備は厳重で車

の出入り口には大きな鉄板のバリケードがありま

した。また、建物の外観は石造りで立派ですが、内

部は近代的に改装されていました。因みに日銀の建

物を上から見ると漢字の“円”になっています。ニ

ュース等の映像で見られる場合もありますので気

が向いたら見てみて下さい。

 平成１５年７月に監査部、平成１７年６月には組

織改変でリスク統括部に異動しました。何れも銀行

全体のリスクを管理する部署で、他部や関連会社の

行っている業務にリスクがないか、是正すべき手続

きはないか等を見るのが役目で、各部からの嫌われ

者でした。

また、リスク統括部は金融庁検査や日銀考査の担

当部でもあり、それが大変だったことを思い出しま

す。金融庁も日銀も概ね２年に１回の頻度で検査・

考査がありましたから、交代で毎年来ている感じで

した。

平成２１年２月にはまた市場管理部に逆戻り、今

度は銀行の中でも証券業務に特化した部署で、証券

等取引監視委員会の監査を受けました。リスク統括

部からの延長線上にあるような仕事でした。

このようなお客さんと接点のない仕事を１７年

もしている人間に、平成２４年４月に勝田西支店、

昨年６月に真岡支店の支店長を任せるとは、人事部

もなかなか勇気があるなぁと感心しております。今

回の卓話で、改めて自分の銀行員生活を振り返るこ

とが出来、良い機会を与えてもらえたと思っており

ます。取り留めのないつたないお話にお付き合いい

ただきましてありがとうございました。
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前回までのスマイル繰越金 ￥2,109,300 
会   員 ￥55,000 
ビジター ￥0 

本日のスマイル合計 ￥55,000 
スマイル今期累計 ￥2,164,300 

前回までの米山繰越金 ￥45,900 
米山 ¥0 

米山今期累計 ￥45,900 
前回までのその他繰越金 ￥14,000 

その他 ￥0 
その他累計 ￥14,000 
合計金額 ￥2,224,200 

■月間予定
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■出席報告

在籍 51 名 出席免除６名（資格者 2 名＋有理由者４名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席 欠席 出席率 本年度累計出席率

補正後 4 月 14 日 45 0 0 42(1) 4 91.30％

4 月 28 日 45 1 － 43(2) 3 93.62％

6 月出席率 7 月出席率 8 月出席率 9 月出席率 10 月出席率 11 月出席率 12 月出席 1 月出席率 2 月出席率 3 月出席率 4 月出席率 5 月出席率

84.74% 97.52% 96.73% 92.00% 96.45% 92.05% 91.99% 93.79% 93.62% 93.22%   
※出席数の( )内は出席免除者の出席を表す。

本日のプログラム 次回のプログラム

5月 12日（木） 

月初会 

誕生日祝・結婚記念日祝 

5月 19 日（木） 

内部卓話 

見目良一会員 

韓国のマナーについて 

４月２８日までのスマイルボックス ４月２８日のお食事


